

「にゅ～'S」

N:西日本連合、Y:ユース、U'S:ユニオンの連合体

発行日:2017年12月13日

第26号

発行:JR西日本連合青年・女性連絡会

日本連合 青年・女性連絡会
第18回定期総会



総会議長の杉野さん



新倉代表委員の挨拶



JR東海連合

鈴木幹事長



JR西日本連合

里内事務局長

24単組63名が結集！

JR西日本連合青年・女性連絡会は12月10日(日)に大阪リバーサイドホテルにおいて総勢63名の参加者のもと「第18回定期総会」を開催しました。開会に先立ち、参加者全員で福知山線列車事故をはじめとする全ての鉄道事故、労働災害でお亡くなりになられた方々へ黙祷を捧げました。総会議長には杉野総会委員(テクノス労組)を選出し議事進行を委ねました。

新倉代表委員から青年・女性連絡会を代表し、今年頻発している労働災害に対して、「JR西労組安全提言」「重大労災防止の行動指針(改訂版)」をしっかりと活用することで、職場から安全確立に向けた取り組みを推進していくことを要請し、挨拶に代えた。その後、来賓でお越しいただいた、JR東海連合ユース俱楽部鈴木幹事長、JR西日本連合里内事務局長より激励と連帯の挨拶をいただきました。

委員会から活動経過報告、活動方針(案)の提起のあと、質疑応答を行いました。2名の総会委員から、レクリエーションを活用した単組間交流、地方での交流の図り方について発言がありました。また、役員名称の変更についても委員会より提起され、満場一致で承認されました。役員選出では、3年間務められた清水副代表委員(NESCO労組)をはじめ、4名が退任されました。最後は、再任した新倉代表幹事の団結ガンバローで締め括られました。

総会終了後には、交流会を開催し簡単なゲーム等で親睦を深めました。



活動経過報告



活動方針(案)



↑ 総会委員から質疑 ↑



団結ガンバロー！！！



明るく！楽しく！元気よく！仲間の輪をもっともっと広げよう！



退任された委員に花束贈呈